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Acuña quiere frenar la sangría
de funcionarios acusando a los

renunciantes de mal desempeño en
sus funciones, pero los ex directo-
res ya están preparando una denun-
cia contra el intendente, por irregu-
laridades en la gestión.  

“Acuña me hace reir, viene a que-
jarse del manejo que tiene Sergio
(Massa) de la campaña y a él se le
pianta un funcionario por semana”. 

El comentario, hecho por un le-
gislador, se escuchó en Tigre, luego
de que algunos intendentes (entre los
que estaba Luis Acuña), se reunieran
con Sergio Massa para plantearle al-
gunas cuestiones sobre el proceso
electoral.  

Es que la sangría que se produjo
en la Municipalidad, repercutió fuerte
en todos los ámbitos políticos. Cua-
tro Directores renunciaron a su car-
go, dejaron el gobierno municipal de
Acuña, criticaron muy duramente a la
gestión y anunciaron su regreso al
Frente para la Victoria.

Son los directores de Tierras y Vi-
vienda, Santiago Arce; de Parques y
Espacios Verdes, Osvaldo Sessa; de
Entidades de Bien Público, Oscar Ca-

sas y de Patri-
monio, Roberto
Juncos. A ellos
se les sumarían
dos funciona-
rios más, que
también dejarí-
an su cargo en el
municipio en los
próximos días.

Al intenden-
te y a sus cola-
boradores más
cercanos se les
escucha decir que están rodeados de
“traidores”. Pero Acuña quiere dete-
ner el éxodo de una manera contun-
dente, castigando a los que se fueron
y, de paso, amedrentando a los que se
quieren ir. 

En ese sentido estaría preparan-
do una denuncia contra los funciona-
rios renunciantes, acusándolos, en-
tre otras cosas, de mal desempeño en
sus funciones.

Sin embargo puede ser que el de-
do acusador apunte contra el propio
Acuña, ya que los ex directores eva-
lúan denunciar ante la Justicia a Luis
Acuña, por irregularidades en la ges-
tión que ellos comprobaron en los úl-
timos tiempos.

Hay un Arteche para
estas elecciones
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fue Carlos Bonifatti, el persona-
je que protagonizaba Federico
Luppi. 

Arteche le prometió el me-
jor de los mundos a Bonifatti. Y
Bonifatti le creyó. Dejó su pe-
queña fábrica de muebles, y por
consejo de Arteche, liquidó to-

do para hacer trabajar el “cash”. Ar-
teche lo puso al frente de un Banco
creado de un día para el otro. Fue una
época horrible de la Argentina, don-
de la especulación reemplazó a la
producción. Fue el auge de la “Patria
Financiera”. 

Bonifatti vivió un mundo de fan-
tasías hasta que comprobó que pagó
caro el precio de haberle creído a Ar-
teche. Sobre el final de la película,

hay una escena inolvidable. 
A Bonifatti le avisan que ese Ban-

co que manejaba era “una cáscara
vacía”, que todos los contactos que
tenía Arteche se habían cortado. Bo-
nifatti se da cuenta de la burla, del en-
gaño y de que haber confiado en Ar-
teche fue la peor de las decisiones.
Angustiado, repleto de bronca, al
borde del llanto, Bonifatti pregunta:
“¿Era todo grupo?, ¿Arteche se está
rajando?”. No hizo falta que nadie le
responda. Lleno de ira e impotencia,
lanza una de las frases más memo-
rables del cine nacional: “¡Arteche y
la puta madre que te parió!”. 

Muchas veces los personajes de
ficción sirven para definir perfiles de
figuras reales. Se los usa como
ejemplo para caracterizarlos mejor. 

El inefable Arteche, es usado hoy
en día, para compararlo con uno de
los candidatos que quiere ser presi-
dente. Se dice de él que la falsedad
le brota por los poros, que tiene una
seducción peligrosa y que es de pro-
mesa fácil pero de poco cumplir. 

Algunos dirigentes que lo acom-
pañaban o pensaban acompañarlo,
advertidos de esto, decidieron tomar
otro rumbo. 

Otros, que aun lo siguen, con la
esperanza de ser gobernador o in-
tendentes, pueden terminar como
Bonifatti, burlados, engañados y so-
los. Puteando al Arteche de estos
tiempos… que sonriente desde una
foto, mira al más allá.  

Críticas a Juanjo Álvarez

Cuando la dictadura
moría, a mediados

de 1982, se estrenó una
película emblemática
que reflejó los tiempos
sufridos en esa época,
fue “Plata dulce” dirigida por Fer-
nando Ayala y Juan José Jusid y pro-
tagonizada por Federico Luppi, Ju-
lio de Grazia y Gianni Lunadei.            

El recordado Lunadei, represen-
taba un personaje inolvidable, Arte-
che, un empresario exitoso, que ha-
cía de la falsedad un arte, hombre de
promesa fácil, pero de poco cumplir.
Víctima de esa peligrosa seducción

Los que se dicen históricos fundadores del Frente Renovador, con
Jesús Cariglino y Luis Acuña a la cabeza, se quejaron por el rumbo en
la campaña de Sergio Massa y por la labor de Juanjo Álvarez al frente
de la misma. 

El Frente Renovador decidió armar una mesa de intendentes para
que se defina quiénes seguirán en el espacio y quiénes no y terminar
así con el riesgo de nuevas deserciones, mientras el líder del espacio,
Sergio Massa, se prepara para encabezar una cumbre partidaria el pró-
ximo sábado en San Martín.

Ese armado es respuesta de Massa al reclamo de intendentes entre
los que se encuentra Luis Acuña, que aprovechó el revuelo para criticar
a su eterno aliado y rival, Juan José Álvarez. 

El massismo entró en crisis tras las fugas de Gustavo Posse (que
se fue al PRO), del intendente de Escobar, Sandro Guzmán, (que regresó
al kirchnerismo), y la confirmación de que Martín Insaurralde (el candi-
dato preferido de Massa a la gobernación) apoya a Daniel Scioli. Se
suma también las constantes amenazas de fugas de Cariglino y Acuña.

Opinión
El éxodo municipal

Acuña abandonado
y denunciado

Mal clima en el Frente Renovador

Por Rody Rodríguez

Por José Luis Soria

Santiago Arce Oscar Casas Roberto Juncos

Osvaldo Sessa



puedan sentirse parte, por eso nos-
otros lanzamos esta convocatoria
que va a tener una dinámica propia,
va a ser una genuina representación
del pueblo de Hurlingham”. Lucas
Delfino imagina que el Cabildo “pue-
da generar las diez o quince pro-
puestas fundamentales y urgentes
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El PRO de Hurlingham quiere
darle un impulso renovado a

su campaña, y pone el foco en la
participación ciudadana. Por estos
días, el candidato a Intendente Lu-
cas Delfino define los detalles de lo
que será el lanzamiento de un Ca-
bildo Abierto.  

Alentado por números de en-
cuestas que colocan al PRO en un lu-
gar protagónico con vistas a las pró-
ximas elecciones, el candidato a
intendente de ese partido, Lucas
Delfino, anunció su proyecto de im-
plementar un Cabildo Abierto, un es-
pacio en el que distintos sectores
puedan expresar sus inquietudes
para el Hurlingham que viene. 

El propio Delfino lo explicó así:
“vamos a convocar a un Cabildo
Abierto, frente a la necesidad que to-
dos los vecinos de Hurlingham tene-
mos de poner fin a la corrupción, las
mafias y las injusticias que hace
años gobiernan nuestro pueblo”.  El
joven dirigente del PRO señaló que
“la idea es confrontar este espacio
de participación contra las campa-
ñas sucias y oscuras de muchos di-
rigentes”, Delfino detalló que el Ca-
bildo Abierto “estará compuesto por
instituciones, profesionales y veci-
nos de este distrito, y todos juntos
vamos a elaborar las diez propuestas
fundamentales y más urgentes para
poder empezar a cambiar nuestro
querido Hurlingham”.

Consultado por El Diario sobre
como nació la idea del Cabildo, Del-
fino contó que “el Cabildo Abierto
surgió porque que queremos escu-
char a los vecinos para poder imple-
mentar políticas novedosas cuando
seamos gobierno a partir del 11 de
diciembre, que las necesidades sean
planteadas no sólo por un grupo de
dirigentes sino que surjan de la po-
blación de Hurlingham en su totali-
dad”. 

Para Delfino el Cabildo Abierto

Delfino propone un Cabildo
Abierto para Hurlingham

El PRO apuesta a la participación ciudadana

que necesita el pueblo de Hurling-
ham, y nosotros nos compromete-
mos con la firma de un acta pública,
a concretar esos proyectos a partir
del 11 de diciembre, cuando seamos
gobierno”.

El equipo de colaboradores de
Lucas Delfino está trabajando en el
desarrollo del proyecto Cabildo
Abierto. Lo piensan como un espacio
“no partidario”, que deberá elegir au-
toridades que puedan coordinar las
sesiones que podrían realizarse una
vez por semana, y que esperan pue-
da funcionar en distintos ámbitos
públicos de Hurlingham, como clu-
bes, sociedades de fomento, etc.

Lucas Delfino calcula que para fi-
nes de mayo puede haber “diez o
quince propuestas centrales, y pue-
de haber especialistas de cada una
de las áreas que impulsen esos pro-
yectos”. El candidato del PRO no
quiere que nadie se sienta excluido:
“hay arquitectos representativos de
Hurlingham, gente del sector inmo-
biliario, profesionales, vecinos, gen-

te que ha participado en política y
que ha tenido muy buenos proyec-
tos para el distrito y que han que-
dado en los cajones, todos ellos
queremos que estén presentes”. 

Como primer paso para la orga-
nización, ya hay una casilla de co-
rreo para los vecinos interesados
en participar (cabildoabiertodehur-
lingham@gmail.com) y con ese
nombre habrá también una página
en Facebook.

Delfino insiste en el carácter de-
mocrático del espacio: “nosotros
hacemos la convocatoria y damos
las herramientas para que funcio-
ne, después va a tener una dinámi-
ca propia. Nuestro compromiso es
comprometernos a concretar lo
que surja del Cabildo”. 

“En definitiva lo que queremos
es que el pueblo de Hurlingham se
sienta protagonistas, vuelva estar
presente y encuentre un mecanismo
para participar, en un ámbito de par-
ticipación transparente y republica-
na”, concluyó el candidato del PRO. 

Por José Luis Soria

es el mejor mecanismo para concre-
tar la participación de la gente. “Sa-
bemos que es más viejo que la Ar-
gentina misma, pero la idea es que
sea un espacio amplio donde todos
puedan participar, donde los veci-
nos, comerciantes, empresarios, re-
presentantes de partidos políticos

Graciela Romanelli

La dirigente de Nuevo Encuentro, Graciela Romanelli asumirá como diputada provincial, en reemplazo de
Marcelo Saín. Romanelli era la Coordinadora de la Delegación Oeste del Afsca con sede en Hurlingham. 

Graciela Romanelli asumirá como diputada provincial por Nuevo Encuentro en reemplazo de Marcelo Saín,
recientemente designado como director de la Escuela Nacional de Inteligencia, de la flamante Agencia Federal
de Inteligencia (AFI). 

Romanelli integró la lista de legisladores bonaerense de Nuevo Encuentro en las elecciones del año 2011.
Hasta ahora, se desempeñaba como coordinadora de la Delegación Conurbano Oeste de la Autoridad Federal
de Servicios de Comunicación Audiovisual (AFSCA), que tiene su sede en Hurlingham. 

"Recibimos en la Cámara de Diputados a una compañera de lucha, a una amiga mía y de Martín Sabbatella
con quien compartimos la militancia desde hace más de 20 años" dijo el presidente del Bloque de Diputados de
Nuevo Encuentro, Adrián Grana.

Graciela Romanelli es también dirigente del Movimiento Cooperativo nucleado en el Instituto Movilizador
de Fondos Cooperativos. Sobre su nuevo rol, expresó su intención de "acompañar en la Cámara de Diputados
de la Provincia todas las iniciativas vinculadas a la promoción de la Economía Social y al Cooperativismo”. Tam-
bién adelantó que su aporte en la Legislatura estará vinculado "a profundizar la perspectiva de género que todas
y todos compartimos en Nuevo Encuentro, ya que para nosotros es uno de los pilares fundacionales de la
fuerza". 

La responsable del AFSCA en Hurlingham
asume como diputada provincial
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Barrio 1 de Junio “Esperanza”

Reactivan plan para finalizar la
construcción de 136 viviendas

en Hurlingham, que había quedado
suspendido hace 15 años.  

El concejal del Frente para la Vic-
toria en Hurlingham Juan Zabaleta fir-
mó con la provincia de Buenos Aires
un convenio para reiniciar el plan de
obras para la finalización de un com-
plejo de 136 viviendas, cuyos adjudi-
catarios tuvieron que esperar más de
15 años debido a que el municipio ha-
bía suspendido su ejecución.

Zabaleta firmó el acuerdo con el
escribano Pablo Sarlo, administra-
dor del Instituto de la Vivienda de la
provincia de Buenos Aires, ante un
centenar de familias que esperan la
finalización de la obra para que le en-
treguen su vivienda del barrio 1° de
Junio “Esperanza”, ubicado en Villa
Tesei.

“Le pedimos disculpas a los ve-
cinos, porque están esperando hace
más de 15 años para tener su techo
propio”, se sinceró el concejal del
FPV, quien anunció: “Tenemos más
de 3.500 escrituras para entregar en
los próximos meses, que son de ca-
sas que fueron construidas en terre-
nos fiscales y por la falta de interés
del gobierno local los expedientes
estaban parados”.  

Asimismo, Zabaleta destacó que
“la respuesta del Gobernador Daniel
Scioli, a través del Instituto de la Vi-
vienda, fue inmediata y gracias a ello
y la articulación con el Gobierno Na-
cional hoy estamos con el reinicio de
esta obra para terminar rápidamente
estas casas, y estamos felices porque
también vamos a reanudar la cons-
trucción de otras 78 viviendas más

que están paradas de hace tiempo”.
Tras repasar que además del

plan de vivienda ya están en marcha
los proyectos de la Universidad Na-
cional de Hurlingham, dos escuelas
secundarias -de las cuales la N° 12,
Mercedes Sosa, ya fue inaugurada
en Teleconferencia por la presidenta
Cristina Kirchner-, dos jardines de
infantes y el hospital de atención pri-
maria, el concejal aseguró que “nos
van a encontrar siempre trabajando
y lo que uno nunca tiene que hacer
es dejar de escuchar a los vecinos”.

Por su parte, Sarlo anticipó: “Te-

Después de 15 años se reactiva
un plan de viviendas 

nemos previsto entregar en julio las
primeras 34 viviendas que están al
frente del complejo, que son las que
ya se están techando y continuar con
el resto”.

“Desde la Provincia y con el em-
puje que da Zabaleta desde Hurling-
ham vamos a garantizar que estos
procesos se cumplan, y para ello ya
le pedimos a la cooperativa encarga-
da de la construcción de las vivien-
das que hagan todo el esfuerzo para
llegar con los tiempos previstos para
la finalización de las viviendas”, dijo
el funcionario provincial.

   
  

Visitas de Castagneto y de Aparicio

Presencia de los ministerios
de Desarrollo Social de 
Nación y Provincia

El viceministro de Desarrollo
Social de la Nación, Carlos

Castagneto anunció la construc-
ción de un playón deportivo en Vi-
lla Tesei y el Ministro de Desarro-
llo Social bonaerense, Eduardo
Aparicio, entregó en Morris mate-
rial deportivo a clubes. 

El pasado 19 de marzo, el con-
cejal del Frente para la Victoria Juan
Zabaleta acompañó al Viceministro
de Desarrollo Social de la Nación
Carlos Castagneto en una recorrida
por Villa Tesei donde anunciaron la
construcción de un playón en un
nuevo Centro de Educación Física

en la Escuela Secundaria N° 7. Dos
días después llegó el Ministro de
Desarrollo Social de la Provincia de
Buenos Aires, Eduardo Aparicio, en-
tregó junto con Zabaleta kits de indu-
mentaria y material deportivo a más
de 30 clubes de barrio que integran
la Liga de Fútbol Infantil de Hurling-
ham (Lifhur) y clubes del distrito que
compiten en otras ligas.

En ambas actividades participa-
ron el Secretario de Deportes bonae-
rense, Alejandro Rodríguez y el Se-
cretario de Abordaje Integral del
Ministerio de Desarrollo Social de la
Nación, Carlos Montaña.

El jueves junto a Carlos Castag-

neto, Zabaleta anunció: “Vamos a
construir este playón para que los pi-
bes y pibas que hoy estudian en el
nuevo Centro de Educación Física
que funciona en la Escuela Secunda-
ria  N°7 puedan disfrutar de un nuevo
playón deportivo, el cual vamos a
convertir en un espacio público para
que disfrutes los chicos y las familias
de Villa Tesei, porque somos parte de
un estado que ha transformado la Ar-
gentina y hoy también está transfor-
mando Hurlingham”. 

Por su parte, Castagneto señaló:
“Hurlingham tienen que ser para to-
dos y no para unos pocos ni para un
intendente que se encierra y se sienta
en su escritorio y no sabe lo que pasa
en la calle”

Zabaleta y Castagneto visitaron

el Jardín N°908, la Escuela Primaria
N°1, la Escuela de Educación Secun-
daria N°7 y la Escuela Especial N°502.
Durante la recorrida, entregaron mo-
biliario, guardapolvos y útiles escola-
res, además de supervisar las obras
de refacción y pintura que están lle-
vando a cabo las cooperativistas del
plan Argentina Trabaja en el distrito.

El sábado 21, el titular de Desarro-
llo Social provincial, Eduardo Aparicio
visitó el club Ateneo Parroquial Roca
de William Morris y en el campo de de-
porte de El Club El Retiro. En Morris
entregó material deportivo a más de
30 clubes de la Liga de Fútbol Infantil
de Hurlingham (Lifhur) y clubes del
distrito que compiten en otras ligas, y
en El Retiro entregó material deporti-
vo para los equipos de rugby.



alice sus actividades. “Lo que hay que
decir es que La Rotonda es un emer-
gente de lo que el municipio no hace,
o sea, trabaja sobre una política cul-
tural que en el municipio es casi in-
existente, yo te diría hasta eventista,
o sea, hace eventos en determinados
lugares y donde se entera muy poca
gente”. 

Aragón fue electo concejal en el
2013. Militante del Partido Socialista,
integró el FAUNEN, hoy en crisis. Al
referirse al tema, el concejal explica
que “desde el Partido Socialista, jun-
to a compañeros del GEN y Libres el
Sur, hemos tenido una definición
muy clara que, más allá de que algu-
nos actores se corran de este acuer-
do que firmamos (por el FAUNEN),
vamos a presentar una opción pro-
gresista de centro izquierda que no es
parte de ninguna de las opciones que
hoy encabezan las encuestas, pero
que entendemos que hay un electo-
rado y una porción de la sociedad que
le interesa. Yo soy cauteloso porque
todavía tengo una responsabilidad
que es la de ser concejal, pero en Hur-
lingham va a haber una propuesta de
centroizquierda con los valores que
nosotros representamos. Nosotros
suscribimos al acuerdo que firma-
mos, otros han optado por elegir
otros caminos”.

Sobre el trabajo en el Concejo De-
liberante, Aragón opinó que “las can-
didaturas muchas veces corren el eje,
pero nosotros tenemos pensado te-
ner una primera mitad de año muy

5El diario>Martes 24 de Marzo de 2015POLÍTICA 5

El diario
H U R L I N G H A M

Lautaro Aragón:

“Es inimaginable que Acuña
nos vuelva a gobernar”

El concejal Lautaro Aragón vol-
vió a criticar con dureza al in-

tendente Luis Acuña, al tiempo que
reclamó modernizar el Concejo De-
liberante y exigió información so-
bre el hospital que prometió el in-
tendente.               

En un reportaje concedido al pro-
grama Radio Al Día (FM Blog 94.1),
el concejal socialista Lautaro Aragón,
cuestionó la gestión del intendente
Luis Acuña. “Cuando se centraliza el
poder en cada vez menos personas,
cuando transparentás cada vez me-
nos los gastos, cuando las acciones
de gobierno son inconsultas y priori-
zás solo aquello que te permita sacar-
te una foto con tu candidato a presi-
dente, eso en algún momento
empieza a hacer agua. Y la gente lo ve,
el vecino se da cuenta”, dijo Aragón,
para luego acusar al jefe comunal de
ser “responsable por acción o por
omisión de algunos abusos que co-
mete la policía bonaerense de la co-
misaría primera de Hurlingham” y
enumeró por ejemplo que “el año pa-
sado metieron preso a seis pibes por
pintar una pared, a comienzos de este
año tuvieron demorados a militantes
del partido obrero por lo mismo, aho-
ra van de la mano del Juez de Faltas
a extorsionar libremente. Todas estas
cosas son locuras a las cuales nos
tiene muy mal acostumbrado nuestro
intendente”. Aragón opinó que todo
tiene que ver “con una generación
que inevitablemente están llegando a
un fin de ciclo” y  concluyó: “es inima-
ginable que Acuña nos vuelva a go-
bernar, nadie en Hurlingham se ima-
gina eso ni lo desea, y lo digo por una
sensación que se vive en la gente”.

Lautaro Aragón se refirió también
a la labor que realiza La Rotonda Cul-
tural, que fue centro de atención a
partir de las trabas que la Municipa-
lidad pone para evitar que este grupo
de trabajo cultural independiente re-

fuerte en lo legislativo tratando de
presentar algunos proyectos que
tenemos en carpeta pero también
de ejercer la mayor posibilidad de
control que tenemos como oposito-
res”. En ese sentido apuntó contra
el anuncio hecho por Acuña de la
construcción de un hospital que tie-
ne un presupuesto de 40 millones
de pesos. “Presentamos al Ejecuti-
vo un pedido de informes, quere-
mos saber no sólo las característi-
cas de dicho hospital, sino también
su ubicación, a cargo de quién es-
tarán los servicios, si lo van a terce-
rizar como ya hicieron con el Hos-
pital de Ojos y el Odontológico de
Hurlingham, el nivel de complejidad
de sus prestaciones y cuáles serán
las mismas. Para el año 2015 está
presupuestada la construcción del
50% del hospital, pero nada se sabe
de sus características”.

Sobre este tema, el concejal re-

cordó “las numerosas denuncias
efectuadas por parte de los vecinos
por mala praxis en el Hospital San
Bernardino, que llegaron a tener el
pico con una movilización de veci-
nos a raíz de un fallecimiento evitable
de un vecino del Barrio El Destino,
quien fuera atendido en la guardia
del Hospital sin obtener la atención
adecuada”. 

Finalmente, Lautaro Aragón
anunció la presentación de un Pro-
yecto de Ordenanza que propone
crear el Área de Comunicación y
Prensa del Honorable Concejo Deli-
berante de Hurlingham. Al respecto
el joven concejal señaló “parece in-
creíble, pero en el año 2015 estamos
proponiendo la creación del sitio
web de nuestro Concejo Deliberante,
una herramienta indispensable para
tender puentes entre la ciudadanía y
las instituciones del distrito. Pero la-
mentablemente, en Hurlingham, to-

do lo que refiere a información públi-
ca se aleja lo más posible de los cau-
ces lógicos o razonables de una so-
ciedad con un gobierno
transparente”, y agregó "No sólo es
la creación de un sitio Web, es la cre-
ación de un Área de Prensa y comu-
nicación encargada de dos cuestio-
nes fundamentales: la relación y
vinculo con los trabajadores de
prensa, brindando recursos e infor-
mación y por otro lado la cuestión
comunicacional y la publicación de
información de cara los vecinos y ve-
cinas”. 

Espacio naranja
Collia presenta “La Carrillo”

El ministro Collia abre en Hur-
lingham un espacio de su agru-

pación “La Ramón Carrillo”.     

El ministro de Salud de la Provin-
cia de Buenos Aires, Alejandro Collia,
presentará en Hurlingham su agrupa-
ción política, "La Ramón Carrillo", cre-
ada el año pasado con el objetivo cen-
tral de respaldar la candidatura de
Daniel Scioli, a la presidencia de la Na-
ción. 

El acto en Hurlingham será jueves
26 de marzo a las 17.30 hs, en Vergara
4055, 1° piso. 

La Carrillo hizo su presentación en
sociedad el 18 de noviembre del año
pasado en San Vicente y luego presen-
tó la agrupación en distintas localida-
des de la provincia, la última fue este
mes en Balcarce. 

El espacio político que lidera el mi-

nistro de Salud, es un reconocimiento
a la figura de Ramón Carrillo, primer
ministro de Salud de la Nación, cargo
creado en el primer gobierno de Perón.

El propio Collia sintetiza los valo-
res de Carrillo, recordando que “fue el
ministro que introdujo una nueva idea
de salud pública: equitativa, accesible
y popular, el primero que reconoció al
Estado como garante de la salud en
tanto derecho humano".



Aclaración de Florencio
Castaño

En la página 6 de la edición Nº
83, de “El Diario” del 17 de marzo de
2015, bajo el título “Castaño Aclara”,
aparece una información totalmente
falsa y que desmiento categórica-
mente. He sido cofundador de la
Línea “Participación y Trabajo” de la
Unión Cívica Radical de Hurlingham
en 1983. Mantengo una relación per-
sonal y política con el Dr. Víctor Ste-
fanoni, comparto plenamente su
postura política, he firmado el comu-
nicado, días pasados, donde nuestra
Línea Radical confluye con el PRO
(MID) de Hurlingham, orientada por
Lucas Delfino. Tampoco milito con el
Señor Concejal del Frente para la Vic-
toria, Don Juan Zabaleta, a quien res-
petamos por su ímproba labor en
beneficio de la comunidad. Por su-
puesto, no he sido el autor de la “co-
municación” telefónica, aparente
sustento de la información periodís-
tica, de vuestro órgano, que estoy
cuestionando. Con respecto a mi vin-
culación con el Señor Concejal Don
Juan Zabaleta, debo mencionar que
es amistosa y política, porque así en-
tendemos que debe ser entre servi-
dores de la Comunidad, haciendo
abstracción de sus banderías y ubi-
cación. Ha sido muy valiosa, y vuelvo

a agradecer, la valiosa y desintere-
sada colaboración que me ha pres-
tado en el suministro y envío, a la
localidad de Corzuela, Provincia del
Chaco, de ropa y otros elementos y
también la donación de una bandera
de ceremonias para la Municipalidad
de ese pueblo. También, en las últi-
mas fiestas navideñas, hemos distri-
buido, en su nombre y en barrios
carenciados, juguetes y golosinas
donadas por el mencionado Conce-
jal. En nuestro grupo político, y en el
Pueblo de Hurlingham, perdurará
siempre el agradecimiento por la va-
liosa intervención del Señor Concejal
en la sanción de la Ley de Creación
de la Universidad Nacional de Hur-
lingham, luego de 13 largos años de
desconocimiento gubernamental de
tan histórica iniciativa.

Le solicito se sirva disponer la
publicación de esta nota aclaratoria
en el periódico de vuestra digna di-
rección. Agradezco su atención y le
envío cordiales saludos.  

Florencio David Castaño. 
Nota de la Redacción: En la tarde

del 12 de marzo recibimos una co-
municación telefónica en nuestra re-
dacción, de alguien que dijo ser
Florencio Castaño, diciendo que no
había firmado un comunicado de
Participación y Trabajo entre otras
consideraciones. Cometimos el error
de dar por cierta la identidad de
quien llamó. Pedimos disculpas y
tratamos de dar por subsanado el
malentendido con la publicación de
esta carta. 
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Desde abril

   

estudiantes universitarios podrán
además acreditar en forma electró-
nica. En cuanto al certificado de sa-
nidad, se establece la inscripción
obligatoria al programa SUMAR, de-
pendiente del Ministerio de Salud de
la Nación, que brinda cobertura sa-
nitaria a niños/as, adolescentes, em-
barazadas y mujeres hasta 64 años.

Cómo acreditar la escolaridad
Es muy importante para poder

cobrar que el joven demuestre que
está estudiando en una institución
reconocida por PROGRESAR.  Para
acreditar escolaridad y avanzar con
el programa, deberá ingresar
enwww.progresar.anses.gob.ar y
completar el Formulario PS.2.68
“Acreditación de Escolaridad”:
http://progresar.anses.gob.ar/For-
mulario_Acreditacion_Escolari-
dad.pdf

Además, las inscripciones conti-
núan abiertas, por lo que a medida
que se vayan presentando las cons-
tancias de inscripción a los estable-
cimientos educativos o centros de
formación, todos los estudiantes po-
drán cobrar en las próximas fechas
de pago.

Calendario de pagos 
Para la liquidación marzo, los be-

neficiarios con DNI terminados en 0
cobran el 6 de abril; en 1 el 7 de abril;
en 2 cobran el 8; en 3 cobran el 9; en
4 cobran el 10; en 5 cobran el 13 de
abril; los DNI que terminan en 6 co-
bran el 14; los que terminan en 7 co-
bran el 15; en 8 cobran el 16 y los que
terminan en 9 cobran el 17 de abril.

La Presidenta de la Nación , Cris-
tina Fernández de Kichner,

anunció el incremento del ingreso
del tope del titular y su familia a tres
salarios mínimos, vitales y móviles
para acceder al derecho para cobrar
la prestación del plan PROGRESAR.               

A más de un año del lanzamiento
de PROGRESAR, el titular de la AN-
SES, Diego Bossio, comunicó que
“1888 jóvenes de Hurlingham co-
menzarán a percibir la prestación con
el aumento del 50% a partir del mes
de abril, por lo cual PROGRESAR pa-
sará de $600 a $900 mensuales”.

La jefa de Estado informó la se-
mana pasada que se incrementa el in-
greso tope del titular y su familia para
acceder al derecho, que hasta ahora
era de $4716 (un salario mínimo, vital
y móvil) y pasa a $14.148 (3 salarios
mínimos). Asimismo, se reconocerá
como grupo familiar autónomo a
los/as jóvenes con hijos y a aquellos
que trabajen en casas particulares ya
que, de esta manera, se les facilitará
el acceso.

Al respecto, Bossio sostuvo que
“la mejor forma de hacer grande a un
país es a través del trabajo diario y de
la educación. Apostar por los jóvenes
es apostar al futuro. Por eso, con

PROGRESAR estamos
brindando una oportuni-
dad de salir adelante a to-
dos aquellos que real-
mente lo necesitan.
Además, tiene un efecto
distributivo y macroeco-
nómico, porque genera
condiciones de consumo
y de auténtica inclusión
social”.

PROGRESAR es un
programa de respaldo a
los estudiantes de 18 a 24
años que desean empe-
zar, continuar o finalizar
sus estudios, que no tie-
nen empleo, trabajan in-
formalmente o que hasta
ahora percibían un salario
menor al mínimo vital y
móvil y su grupo familiar
se encontraba en iguales
condiciones.

Controles escolares y de 
salud más simples
La Presidenta también anunció la

simplificación del control de regula-
ridad escolar y salud, ya que ahora
los estudiantes secundarios y tercia-
rios deberán presentar el certificado
de alumno regular 2 veces al año y los

Cartas
de lectores

    

En Hurlingham 1.888 jóvenes cobrarán
PROGRESAR con el 50% de aumento



tos para despejar la duda. El defensor
visitante Floriz, despejó la pelota con
la mano sobre la línea, expulsión del
defensor y penal para Morón. Altobelli
lo tiró abajo, cruzado a la izquierda pa-
ra abrir el marcador.

Con la ventaja, Morón manejó el
trámite y tuvo situaciones para au-
mentar.

Pero las emociones llegarían re-
cién en el comienzo de la segunda
parte. A los nueve minutos Nanía tiró
un centro al área y Tallarico venció su
valla.

Morón se plantó de contra y a los
veinte minutos marcó el tercero. Una
corrida de Altobelli (de buen partido),
le ganó al defensor y definió de cabeza
por encima del arquero que salía.

Parecía partido terminado pero
también parece que a Morón le gusta
sufrir, hasta para ganar. Primero
DESCONTÓ Soriano y después Ro-
dríguez.

El final fue a la carga Barracas
hasta con el arquero, pero la igualdad
no llegó. A pesar del habitual sufri-
miento, Morón fue un justo ganador.

Deportivo Morón derrotó como
local a Barracas Central 3 a 2.

Fue una merecida victoria del Gallo
que ganaba 3 a 0, cómodo, pero en
el final se complicó. Altobelli en
dos ocasiones y Tallarico, en con-
tra, marcaron para Morón. Soriano
y Rodríguez descontaron.               

Previo al partido la duda era con
que Morón nos encontraríamos. Si
con el de buenas actuaciones y ga-
nancioso de local o con el deslucido
perdedor de visitante. Por suerte
apareció el Morón que de local juega
bien y gana aunque sufre más de la
cuenta para lograrlo.

Blas Giunta dispuso tres cam-
bios, el debut de Carlos Morel en el
arco (reemplazó a Sebastián Peratta,
lesionado y, tal vez, cerca del retiro),
Lucas Nanía que jugó en lugar de Ge-
rardo Martínez (suspendido) y el ju-
venil Federico Broggi por Rodrigo
Lemos (cambio táctico).

Debieron pasar veinticinco minu-

Por Charly Artesi
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TRIUNFO DEL GALLO EN EL NUEVO FRANCISCO URBANO

Deportivo Morón volvió a ganar... y a sufrir

DEPORTIVO 
MORÓN
Morel
Broggi
Díaz
Mayola
Otermín
Domínguez 
Lillo 
Nanía
Yassogna
Altobelli
Peralta

DT: Blas Giunta

BARRACAS
CENTRAL
Gómez
Monge
Casini 
Talarico
Floris
Marcos
Vega
Ábalos
Rodríguez
Soriano
Piriz Alves

DT: S.Daniele

23

Goles: PT: 25m. Altobelli (penal) (DM).
ST: 9m. Talarico (en contra) (DM), 19m.
Altobelli (DM), 29m. A. Soriano (BC),
45m. M. Rodríguez (BC).
Expuls: PT: 25m. Floris (BC)
Cambios: J. Pérez x Nanía, J. Páez x Pe-
ralta, R. Lemos x Broggi (DM). Espósito
x Vega, Estévez x Piriz Alves, N. Gómez
x Ábalos (BC).
Estadio: Nuevo Francisco Urbano (Dep.
Morón)
Árbitro: Lucas Di Bastiano.



“artistas”. “Es hermoso, es una
construcción hecha por participan-
tes que iban desde los 3 años a los
80 y pico… no es maravilloso” ex-
clamó Odila mientras advirtió: “Hay
que mirar muy bien todo lo que tiene
esa escultura…ya va a estar coloca-
da en el espacio de la memoria”. 
Desde su creación, la Comisión

de la Memoria de Hurlingham viene
trabajando en diversas actividades
tendientes a “despertar la concien-
cia de los vecinos de Hurlingham”.
Se hicieron visitas guiadas a la ex
ESMA, se realizan charlas sobre de-
rechos humanos en escuelas del
distrito, se donaron libros “La dis-
criminación, una forma de violación
de los Derechos Humanos” de Ed-
gado Binstock y Andrea Vogel, y “No
Callarás, historias de Gatillo fácil” de
Romina Calderaro. Se proyectaron
videos realizados por alumnos del
programa Provincial “Jóvenes y
Memoria”. 
Se construyó y colocó baldosas

que recuerdan a militantes desapa-
recidos como Alberto Eugenio Viu-
dez, Miguel “Cacho” Cervantes,
Marta Prietto, Jorge Alberto Garay,
Enrique Rodríguez y sus padres ase-
sinados Juan y Fanny Rodríguez y
Juan Carlos “Pestaña” Barroso.
Diariamente en el Facebook Co-

misión Memoria Verdad y Justicia
de Hurlingham, se publican las fotos
y las historias de los militantes de-
tenidos-desaparecidos. 
Comision.ddhh.hurlingham@gm

ail.com
Facebook: Comisión Memoria

Verdad y Justicia de Hurlingham
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La  actuación de muchos grupos
musicales, varios stand, la

construcción de una escultura par-
ticipativa, fueron algunas de las
actividades realizadas en Jauret-
che y Ricchieri para conmemorar
el Día de la Memoria.  

Durante la tarde del sábado 21, se
conmemoró el día de la memoria, a
39 años del golpe cívico militar, ocu-
rrido el 24 de marzo de 1976.
La organización estuvo a cargo de

la Comisión Memoria, Verdad y Jus-
ticia de Hurlingham, y el escenario,
como ya es habitual fue el predio de
Jautetche y Ricchieri, al lado de la Es-
tación Hurlingham, lugar ya estable-
cido como Espacio de la Memoria.
Una destacada cantidad de veci-

nos compartieron durante la soleada
tarde del sábado, exposiciones, jue-
gos, arte participativo y asistieron a

stands informativos y a la
presentación de destacados
artistas que brindaron su ta-
lento para conmemorar una
fecha tan sensible para los
argentinos.
Ana Fontán, Caya Cana-

lla, Daniel Montojo y la Su-
ma, Marcelo Zapata, Bruno
Arias, Mirame las Medias,
Bibiana Fischy y Juan Igna-
cio López y Julieta Sosa
fueron algunos de los que
participaron con su música
en la tarde del sábado.
Mientras los artistas pasaban por

el escenario, chicos y grandes parti-
cipaban de la confección de una gran
vasija. 
Una de las referentes de la Comi-

sión de la Memoria de Hurlingham,
Odila Casella, elogió la obra realizada
por los improvisados (o no tanto)

Hurlingham sigue recuperando    
su memoria


